Info 41/2013 vom 12. September 2013

Donnertag 12.September 2013 20:40 Unsere Homepage hat aktuell 49965 Besucher!!!! Und das seit dem 1 Mai 2009.

Ja 35 fehlen noch bis zum 50000er.



In den letzen Wochen habe ich einiges auf www.ufc-miesenbach.at geändert. Eigentlich viele Kleinigkeiten. Rechts oben erscheint im Browser ein kleines Wappen des UFC. Alle Untermenüs die sich erweiten lassen sind jetzt Blau geschrieben. Externe Links in Orange. Neues, aktuelles oder ein Tipp von mir ist rot geschrieben. Wie Aktuell das Oktoberfest oder die neue App des UFC von Fußball Österreich. Alles Aktuelle vom Fußball in Miesenbach kurz gefasst auf dem Handy. Testen kann man diese auf unserer Homepage. Einige Änderungen werden in den nächsten Wochen zu 50er unserer Seite noch folgen.

Noch eine Bitte an unsere Fans und Besucher unserer Homepage. Macht Vorschläge für Änderungen. Was soll man weglassen??? Dazugeben!!! Hat wer gute Ideen was könnte die Besucher noch interessieren???

Ein Mail an <u>ufc-miesenbach@aon.at</u> oder mich persönlich ansprechen. Für gute Ideen bin ich immer zu haben.

Und hier noch ein Danke allen Fans die uns auf dem Platz, auf unserer Hp, auf Facebook und auch bei denn Veranstaltung unseres Vereins regelmäßig besuchen.



Mit bierigen Grüßen Sepp Tember

26.Oktober 2013 12<u>.Oktoberfest</u> <u>UFC Miesenbach</u>

Gasthaus Wiesenhofer